
Retornemos com as ferrovias 

Infelizmente no nosso Brasil, 

O transporte com base na ferrovia 

Foi suplantado pelo da rodovia! 

Até os anos cinquenta, 

Trens de subúrbio e de carga 

Constituíam a hegemonia! 

Mas eis que veio a tecnologia! 

Com ela, mudanças de costumes. 

E isso se refletiu na economia.... 

O transporte individual cresceu... 

Motivado pela produção industrial, 

Fabricação de carros e caminhões. 

Foi assim que em pouco tempo, 

Os trens foram deixados à revelia! 

No nosso país, quem diria? 

A carga se movimenta pela rodovia, 

O transporte urbano 

Carente se sistemas de metrovias... 

Eis que de repente o mundo entra em colapso.... 

O petróleo a faltar, os preços a subir.... 

Só então a Administração Pública  

Se dá conta: cadê as ferrovias? 

E aquele passado que então existia, 

Hoje se faz presente gerando agonia... 

Qual a solução? Retornemos aos trens, à ferrovia! 
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